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Надо серьезно улучшить преподавание отдельных дисциплин, приблизить их к потребностям жизни, новейшим достижениям науки, оживить работу кафелр, лучше организовать самостоятельную работу студентов, обеспечить четкость в работе лабораторий, кабинетов, библиотек.
УГЛУБЛЯТЬ МЕТОДИЧЕСКУЮ РАБОТУСравнении:» ия|огов экз,гменгащполных сессий 42/43 и 43/44 учебных годов является наглядным доказательством значения методической работы кафедр в дело повышения успеваемости студентов.Общенистигутскан методическая конференция, подводя в  августе 1943 г. итоги! работы за. 42/43 год, отметала, что основной причиной неудовлетворительной учебной ра,бо- т й  студентов в 42/43 учебном году было ослаб л ей и о методической работы профессорско-преподавательского персонала л недостаточный контр эль работы студентов « а  протяжении всего учебного года.Перед кафедрами была поставлена Ьадагаа такой (реоргляшюа.цгсн учебного процесса, которая обеспечила бы максимальнее усиление самостоятельной н систематической работы студентов па протяжении всего семестра. С  этой целью .при пересмотре программ в них была усилена роль практических занятий, лабораторного практикума н обязательных домашних занятий. Методика ироведеиня аудиторных залягай была изменена в направлении повышения активности присутствующих па занятиях студентов. 'Наконец, особое значение придавались учету ш контролю работы студентов.Однако не все кафедры, одинаково серьезно подошли к этим вопросам. 'Ознакомление с  работой к а федр .п а;,релодаилт<хтай .тсчзволлет консп|а'пировать налип не в  отдельных случаях прежней недооценки методической работы чг особенно контроля оааосталте.выюй работы студентов.Кафедра здатемагшш зга протяжении значительной части семестра обсуждала вопрос о том, «акая из возможных форм контроля является лучшей от, не «аГодя осп скиний для предпочтения той или другой формы, вовсе иге учитывала иг те контролировала .работу студентов.Домаппшю задает» выдавались без онределелной системы и плана. 1>г- долыгыо прс.пода'ватол1И (доц. А. М. Соколов) по активизировали практн- теокио занятия, «э к еллонангруя» у доски одного студмгтл при почти

полной пассивности всей группы. Занятия преподавателями’ подготавливались евдостатсчло и т  играли, поэтому в должной море роли органического элемента учебного процесса. Формально отнгселжь к решениям конференции .и /ра/ботинкн кафедры физики. Руководитель кафедры (ироф. А . II. Поспелов) иедоста- гчт'ыго контролировал работу преподавателей. Лабораторный практикум по физике был организован неудовлетворительно; студешты, по сдав- ппго отчетов тш 1предшеству10шим работам, допускались к вьшолненшо отдельных 'работ.•Работа, кафедры общей химии, теоретической мсосашпкл п  др. показала, ч ю  при действенном наблюдении за самостоятельной работой студенте®, цри серьезном ш ш ш еви  к методичюским вопросам, текущая у спеваемость студептов, а , следовательно, и усвоение пройденного материала. эпачигелыго повышаются.Сейчас перед кафедрами стоят все те жо задачи —  обс.спсч'нгь планомерную еноте.«атятческую работу студентов в продолже.ьтге всего семестра н неук лгало повышать качество учебной работы.Нн одна работа, выполненная дома пли в  аудаторот, пе должна оставаться тго проверенной л  не оцсагсшгсй. Заведующие! кафедрами должны обеспечить спстематичеекое паблюдепяю за. работой 'Преподавателей тугом личных носедеший прово- дюгых ими занятий щ 'организации посс1Щ «11тя лекций ас нрактичеекю залягай 'всеми работишками кафедр с последующим обсуждением методики щ содержания чгх па заседаниях кафедр.Строгая дтсадплшга в  ©вигол пенил калюндарилх платав преподавании л строгий учет работы студентов, вместе с действенным контролем этой работы, и  дальнейшее улучшению мето.тшческой работы кафедр должны обеспечить релгеиио стоящей перед чшпн задачи повышения качества подготовки ш ж оп с- ров- мета ллу ргав,
Кафедра

В нынешнем учебном году ка- 
<1>одра прокатал удаляет большое 
внимание методической работе.

Перед началом! учебного года 
кафедра пересмотрела все учебные 
программы и внесла, в них ряд 
/существенных изменения и допол
нений.

Большую работу кафедра прово
дит по восстатгсвлонию демошетра- 
ппм нш х материалов то читаемым 
курсам.

б'читьгвая отсутствие учебников и 
ледостаточнэе величество учебных 
тшеобпй то ■ опоциалымхму курсу, 
кафедра подготовляет к  изданию в 
1945 г. следующие учебники и учеб
ные пособия:

1. Теория- прокатки (проф. И. М. 
Павлов).

прокатки
2. Лаборатория прокатай (нроф. 

II. М. Павлов).
3. Прокатка стали (доц. II. М. 

Федосов).
Бее эти учебиики и учебные по

собия включены Г У У З е м  в план 
нгглашш 1945 г.

На кафедре организован паучню- 
техинчеокнй к)»ужок. Для студентов 
IV  пцучре-а —  (факультативный курс 

сБесслнтковая прокатка».
Перед 'кафедрой стоит большая 

задача по восстановлению и расши
рению лабораторной базы. Мы до
биваемся возвращения опытного 

прокатного стана, приобретения во
лочильных (станов и другого обо
рудования.

Доц. Н. М. Ф ЕД О СО З.

О методической работекафедры физики
В связи с решениями .методиче

ских конференций кафедрой физи
ки произведен пересмотр и пересг- 
ройка как самой программы, так и 
особенно, методов учета работы 
студентов.

Кафедра осуществила и намерена 
осуществлять (в будущем наиболь
шую детализацию читаемого на 
лекциях материала, ©плоть до зара
нее согласованного начертания фор
мул, в целях достижения едино
образия материала лекций, оставляя 
за лекторами право индивидуаль

ной подачи вывода, часто нг.рающе- 
го второстепенную роль. Кафедра 
добивается йодного- (уравнивания 
об'ема курса, читаемого различными 
лекторами. Благодаря этому препо
даватели, ведущие упражнения, до
стигли без труда согласованности и 
/своевременного выполнения пун
ктов программы. Учет работы сту
дентов .в текущем семестре достиг
ают никлю читальной полноты, так 
как проработка материала Хчтрак- 
теризуетея за весь семестр 15-ю 
отметками, обязательными для всех 
преподавателей (работы домашние, 
лабораторные, контрольные и кол
локвиумы), и не менее одной оцен
ки в  месяц н а  сгуданта, выявляю
щей степень его общетехтшческого 
развития и своевременности прора
ботки .лекционного материала. Пер
вый (коллоиовиум показал по еди
ногласному отзыву ре(лх 'препода
вателей заметное повышение общей 
успеваемости и бесспорный «од’ем 
трудовой дисциплины, выразивший

ся в хорошей и своевременной явке 
студентов, хотя /коллоквиум прово

дился вне сетки расписания заня

тий.

Твердое выполнению плана работ 
в намеченные сроки —  нервов у с 
ловие достижения успеха, таков ло
зунг кафедры .в настоящий момент.

Доцент А. А. НЕКРАСОВ.

НА КАФЕДРЕ МЕТАЛЛУРГИИ ЧУ1УНАКоллектив клфодры в настоящее время работает над дальнейшим улучшением педагогического процесса, постановки производственного оС/у- ч/спикя студсипов, повышением уровни исследовательских работ.<Адоой .из важнейших своих задач кафедра, сташжт организацию лаборатории.Па соврсмс.шгом уровне развития доменного нреи-эводстта, дня лучш его усвоения диюцншиюы студентами, для возможное™ прев:,дитя,я лс- следоводгий ироцессав получении чугуна, для изучения материалов «  П|10дуктов плавки, в 'институте необходима хорош» оборудованная лаборатория доменного производства.Кафедра поставила задачей уж» в этом семестре настолько оборудовать лабораторию, чтобы в будущем учебном году можло было проводить со студентами цраястшгаесше занятия ■и организовать яс следе,вате лъс кию работы. Со студеитамл можно будет изучать физически© свойства, ш лаков, поведению руд при высоких темперашурах и  т. п . Сотрудники кафедры могут проводить изучение свойств руд новых железных месторождений, домешйлх шлаков, исследовать домешый процесс и др.

Среди вопросов я  проблем, шяро- ко -ингерсоующнх «лигу металлурги- ческун» общестЕсгао-сть, большое место занимает проблема применении кислорода в ие:алкургш  и в особен поспи в  доменном нроизводст- ве. Н(а одном из пашшх заводов бу- дуг в недалеком будущем сосредо- точ'е.т.1 ог.новпые эпспершментальныз работы и этой области. Наша кафедра включается в эту большую и важную работу.Б ближайшие месяцы на одном из за,вОД|0& кафедрой будет предегизо- ва/но .инедр миге рааработаишэго мною нового метода теаущего контроля и регулирования хода доменной печи с том, что-бал в соответствии с полученными д.шиьгми, продолжать работу но широкому вдецреш т этого метода на друФчзх «ал и и  заводах.Таким образом, кафодра металлур- гни 'чугуна сташгг своими бллжя.й- пшец задачами соэдюпе и  развито лаборат рип с целью улучшения качества учебной и научтю-ттсследовательской работы, повышения квалификации работников кафедры как в  даучио-технических, тал; и в нол'итико-женомлчесп.ищ вопрос.гх. и установления тесней связи с нашими металлургическими заводами.коллектив кафедры твердо уверен, что пн эти задачи с честью выполнит.Проф. А. Н. ПОХЕИСХЕЕ.
Научно - технические нрутки

Научно-технические кружки явля
ются одной из 31 опыта иных форм 
студенческой самодеятельности,
способствующей лучшему усвоению 
учебного материала и расширению 
кругозора будущего специалиста. 
Вот почему необходимо в нашем 
институте организовать широкую 
сеть студенческих научно-техниче
ских кружков. До войны в Москов
ском .институте стали работало 11 

студенческих кружков. Издавался

журнал «На изучение металлургии», 
в котором освещалась работа круж
ков, помещались студенческие рефе
раты наиболее интересных новинок 
из иностранной литературы и ори
гинальные статьи участников круж
ков.

К сожалению, в .настоящее время 
работа кружков еще не развернута. 
Они организованы только неболь
шим числом кафедр, и работа в них 
протекает недостаточно активно.М ЕНДЕЛЕЕВСКАЯ СЕССИ Я В ИНСТИТУТЕ

21 и 22 апреля 1944 г. 
в 15 ч. дня в конференц- 
зале состоится научная 
сессия, посвященная 75- 
летию периодического за- 
нона Д. И. Менделеева.

Повестка дня:

Заседание 21 апреля
1) Вступительное слово 

— проф. А. №. Самарин.
2) 75 пет периодиче

ского закона —  лауреат 
Сталинской премии проф.
А. П. Белопольский.

3) Периодический закон 
в его теоретико-познава
тельном значении —

проф. Кардашов Д. И.
4) Атомное ядро —

член-корресп. Академии 
наук СССР А. И. Бродский.

Заседание 22 апреля
1) Периодический закон 

и современное учение о 
валентности —

проф. доктор технических 
наук В. И. Касаточкин.

2) 0 некоторых прило
жениях системы Д. И. 
Менделеева к металлогра
фии —

проф. доктор техниче
ских наук И. Л. Миркин. |
3) Металлы переходных !

групп периодических си- |
стом —

проф. доктор технике- ;

ских наук Я. С. Уманский.

На совещании инициативной груп
пы студентов, профессоров и препо
давателей были обсуждены меро
приятия но оживлению работы су
ществующих кружков и организа
ции новых. Создан временный со
вет студенческих научно-техниче
ских кружков, в который вошли 
профеосор-доктор Л. Б. Лепеиеси 
(председатель временного совета!, 
члои-корресиондепт АП С С С Р  Б. Б. 
Старк, доцент Неверов П. И., от ко
митета В Л К СМ —студентка IV  к. Л и
пшицы. от профкома— студент IV  к. 
Макаров, студентка I к. Кузнецова 
и др.

Для возобновления журнала «За 
изучение металлургии» выделена 
временная редакция в составе про
фессора А. II. Похвиснева, студент
ки V  к. Старец и студента 
III' к. Трускова.

Перед временным советом и ре
дакцией стоит срочная задача—орга
низационно офюрмпть студенческие 
кружки, дать основное направление 
их деятельности и способствовать 
привлечению к работе в кружках 
значительного числа студентов, ш 
первую ччередь отличников учебы.

Проф. А. П. БЕЛОПОЛЬСКИЙ.
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Партийно - Комсомольска* жизнь

Ш к о л а  а г и т а т о р о в

Сейчас, когда весь наш народ жи
вет особенно активном п о м п а ческой 
жизнью, агитационная работа при

обретает значительно более широкие 
масштабы н более важное значение, 
чем в довоенное время.

Натштичрскин кругозор советских 
людей сильно расширился >а. время 
войны. Война проделала на корот
кий отрезок времени то, на что по
надобилось бы в условиях мирною 
времени несколько лет упорной про
паганд истско II работы.

Смысл политической работы! агита
тора состоит в том, чтобы помочь 
правильно разобраться в происходя
щих событиях, информировать о со

временном положения, доводить до 
масо политические 'события дня и 

тем самым обесценить успешное 
разрешение стоящих перед нами за
дач. I ,

Обеспечение металлургической 
промышленности Советского Союза 

высококвалифицированными инже
нерными 'кадрами является важ
нейшей хозяйственно-политической 
задачей, которая не сюжет быть у с
пешно разрешена без надлежащего 
развертыванию агитационной п про
пагандистской работы.

Исходя из этого, партбюро инсти
тута приняла решение о дальней

шем развертывая шг аттацпопной  
работы в студенческих группах, на 
кафедрах и л цехах н  создании, бо
лее широкого круга Шнзавых агита
торов. О этой целью в большинстве 

групп были выделены -агитаторы 
из числа активных комсомольцев. 
Многие из шмх впервые приступают 
к «гитацистной работе, Яго вызвало 
необходимость организовать для них 
шкалу агитаторов. I! программу 
школы включены допросы: «Основ
ные задачи апгтацпи .в условиях 
Великой отечественной войны», «Па
мятка агитатора», «Ленин и Стадии 

— мастера большевистской агитации»: 
«Политическая и экономическая 
карта мира»; «Как работать над 
книгой и газетой»; «Ораторское ис
кусство» и др.

Для проведения ■ занятии в школе 
Привлечены опытные агитаторы щ 
пропагандисты института. Одновре
менно при шкале будут проводиться 
инструктаж п  консультация агита
торов но текущим томам бесед.

И) апреля школа начала, свою ра
боту. Ужо первое занятно вызвало 
у молодых агитаторов большой ин

терес к этой новой, политически 
важной и интересной для них рабо
те.

В, ЕЛЮТИН.

Комсомол на учебе
Приближается весенняя экзамена

ционная 'Сессия —  генеральная про
верка работы нашей комсомольской 
организации.

Прошедшая сессия .показала, что 
уровень учебы комсомольцев стоит 
выше общей успеваемости студен
тов. Успеваемость комсомольцев но 
мет. ф-т.у составляет 93,3 нроц., по 
тех. ф-ту —  93 дтроц. Из общего 
числа 87 отличников учебы по ин
ституту 71 чел. являются членами 
В Л К СМ . Однако в  нашей работе 
ещо очень -много недостатков. После 
сессии из-за. неуспеваемости были 
исключены из чимегнтута на мет. 
ф-те 21 комсомолец, а н а  тех. ф-ТО.—  
15 комсомольцев, (.'кусты месяц пос
ле начала семестра все сир- остава
лось 4 7 комсомольцев, имеющих 
академическую задолжениость.

ИС весенней экзаменационной сес
сии мы должны нрпгтн без единой 
академической задолженности. Та
кая задача вполне но силам нашим 
комсомольцам. 1’ яд групп дал пре
красные образцы академической ра
боты, по которым следует равняться 
всей комсомольской организации 
(гр. М-13-Д1 —  комсорг Лебедев, 
гр. Т-40-1Т —  комсорг Баранова 
л др.).

Целый .ряд комсомольцев совме
щают отличную учебу с  большой об
щественной работой. Среди них Ста
линский стипендиат, т. Лебединская, 
тт. Фраднн, Колотол, Розен, Хабере- 
ва н .многие другие товарищи.Пн один факт нарушения акаде

мической работы .группы не должен 
оставаться без внимания комсомоль
цев. Правильно поступила, гр. 
М-13-ДЗ (комсорг Вавилов), поста
вившая перед деканатом вопрос об 
исключении из института лодыря н 
Л'Р01гульщш;а Сатина. Также посту
пили в гр. М-43-Э2 (комсорг Под- 
ког.скнй) в отиошешнн студента Фе
дорова. В борьбе за переходящее 
Красное знамя лучшей группы ком
сорги воопптыпаюг в группах 'Нетер
пимое отношение к лодырям, кото
рые снижают учебу всей труппы. 
Комсорги групп должны неуклонно 
выполнять решения факультетских 
бюро о ведения ежедневного учета 
успеваемости в группе. Только -в 
отом случае мни смогут действитель
но руководить учебой своих комсо
мольцев и леей группы. У  нас ча
сто комсорги отговариваются тем. 
что они все «помнят». Позорный 
факт, что .комсорг гр. М-13-Я5 
(г.- Лаилишена) не смогла назвать 
фамилии всех 3-х отличников своей 
группы.

Сдача коллоквиумов но физике и 
химии, сдача 5-го листа, были пер
вым туром проверки систематично
сти работы студентов в течение се
местра. Но в некоторых группах 
сроки сдачи были сорваны. До ве
сенней сессии осталось не так уж  
много. Комсомольские группы долж
ны 'не упускать нп одного дня для 
набирания темпов в учебе.

Г. Ш ИРЕР (гр. М-40-Э).

Н о в ы й к о м и т е т а
Па обще институтском за крытом 

комсомольском (Собранни состоялись 
выборы комитета ВЛ1С0М. В попол
ненном составе комитета ВЛ К СМ  
обязанности распределены следую
щим образом:

1. Кучина (М-43-М9) —  секретарь 
комитета.

2. Фраднн ('Г-13-118) —  зам. севр, 
по оргработе.

3. Пригоря.н (М-43-37)—сам. секу, 
по нолипмас. работе

4. Колотой <М-41-М1) —  (севр, бю
ро ВЛКСМ медфака

с о с т а в

к о м с о м о л а

5. Розен (Т -10-Т1) —  секр. бюро 
В Л КОМ тех фана

о. Ширер (М-40-Э1) —  учебный 
сектор.

7. Пекшей (М-43-Д4) —  учебный 
сектор.

8. Малиновский (М-42-Мз) —  соц- 
быт.9. Фокин — (М-43-М4) • — воен,- 
фпак. сектор:

10. Давыдешжова !(М-43-Э5) —
шефская работа.п .  Назарова (М-4НМ1) —  ®.ульт- мас. работа

Во время боя
Во время бол 

В кустах зеленых 
В траве весенней 
Нашла тебя.

Стекала струйкой 
С виска на землю 
Багрянцем алым 
Кровь твоя...

А рядом стройный, 
Душистый, скромный,
Невинно белый 
Глядел цветок.

Сквозь грохот взрывов, 
Сквозь визг снарядов 
Чудесный запах 
Нас обволок.

И ландыш белый,
Склонив цветенье,
В крови геройской 
Омыл себя.

И в алых каплях,
В лучах заката 
Призывным кличем 
Цвела земля.

Елена Б УКИ Н А .

В УНИВЕРСИТЕТЕ 
НУЛЬТУРЫ

Работа Уитшсрситста, культуры  
помогает студентам с пользой -кро
венить снободиоа от учебы ■ время.

Университет культуры провел ряд 
лекций-концертов, которые знако
мят нас с виднейшими цредста- 
К'Игс.тямн русской литературы и му
зыки. Правда, последнее г.ре,ми та
кие лекции, к сожалению, стали 
редкими; не отмечен был юбилей 
великого русского композитора Ракм- 
ск о г о -Корсакова.

В дни исторических побед К р ас
ной Армии исключительный инте
рес среди стутентов вызвала лек
ция гои ера дома Пора Кузнецова иа 

тему: «Пруснловскнй прорыв». С  
большим успехом прошли лекции 
генерал-лейтенанта Игнатьева, абсо
лютного чемнпгон'а С С С Р  по ш ах
матам М. Ботвинника.. бышш. пол- 
ирвда ОСС-Р в С Ш А  Трояновскогои Другие. ^

В ближайшее тремя предполага
ются (встречи: о (писателями Орен
бургом, Тихоновым. Весьма жела
тельно прослушать также лекцию о 
•жизни тг творчество Д. II. Мс-пдо
лее г.а, юбилей исрнодичссжой оистс- 
мы (которого отмечается сейчаснеся 
страной.

ЭПШТЕЙН.

В доме Коммуны
ю  ц 'и  (апреля общежитие «Дом 

Ко\1(му1ш »  было (выключено 'полно
стью 111 городской злектрооспАтн- 
тельной Сети.

О 12 числа свет подастся но со
вершению и рои1-»вольному трафику, 
составленному горс-злсктромонтер-эм 
без ведома дирекции общежития.

Общая кухня для парки нищ и  до 
сих нор но открыта, хотя давно 
истекли нсо установленные орокп. 
Вместо активной борьбы с использо
ван цент электронагревательных (при
боров принят путь наименьшего со- 
противлеигня —• выключение целых 
этажей.

Иногда перегорают 'предохраните
ли у  главного трасфо-рчатора, и то
пы  все этажи погружаются во 
мрак.

В результате -перегрузки часто 
выходят из строя отдельные/секции.

Словом, как говорят пгрожипаю* 
щяо и общежитии, «сеансы одновре
менной пиры на, нервах ютудонтоп» 
продолжаются непрерывно.

Такое положенно вызывает «стс- 
ственноо иозмущепно (студентов, ко
торые, я; сожалению, реагируют ино
гда недопустимым образом, взламы
вая запертые двери, ведущие ,к рас
пределительным щиткам 1н само
вольно включая свет в свои сек
ции.

Необходимо срочное вмешательст
во дирекции и общественных орга
низаций института.

Л. А.

Рабочий-стахановец цеха К» 6 
Степанов Н. Г. выполняет нор

му на 170 проц.

Рабочий-стахановец цеха № 1 
Петухов С. В. Выполняет нор

му на 150 проц.

Совхоз „Заря"(Беседа с директором
Под иос-ев мы отвели но плану  

075 га земли, из которых более 1/3 
было обработано под зябь. После 
перехода совхоза к институту мы 
значительно увеличили прошв пер
воначального плана отвод земли под 
овощные культуры, 'корнеплоды л 
картофель. 13 связи с этим возникла 
дополнительная .потребность в семе
нах. Часть из них, в частности кар
тофель, уже занаряжена. Необходи
мо быстро реализовать эти наряды 
и получить недостающие семена.

Три наших трактора —  в рабочем 
состоянии, на четвертый —  получе
ны запасные части, и он будет вос
становлен к сроку, соли ОГО во
время доставит эти часта на 'место. 
Около 70 нроц. потребного -горючего 
для тракторов у  нас есть в агату ре; 
в ближайшее время мы должны по
лучить наряды на остальное горю
чее.

Небольшой недостаток рабсилы на 
период .посевной мы .восполним за 
счет мобилизации в своем районе н 
путем соглашений с колхозами.

О помощью института нам удалось

Индивидуальные огороды
Число огородников нашего инсти

тута иг -соответственно потребность 
в земле увеличились по сравнению 
с прошлым годом примерно в 4 р а 
за. По этой 'Причине иге основные 
вопросы нодготопптслыгого периода 
(земля, -семена, удобрения) приобре
ли для н ас особо важное значение.

П отношении земли положение 
можно считать удовлетворительным. 
Кроме (имевшихся в .прошлом году 
участков в Березовой роще и при 
гт. Львовская, получены новые уча
стки: около платформы «Наветы 
Ильича» Пев. жел. дор. (Пушкин
ский район) и при ет. Домодедово 
Павелецкой ж. д. Количество земли 
ил всех этих участках позволит пол
ностью удовлетворить заявки ого
родников (примерно 12— 13 га). Но
вые участки (в Пушкине и Домоде
дове) расположены удобно в 1 Уз— 
2 км. от станции, но представляют 
собою новь: участки были иод ле
сом.

Необходимо отмстить инертность 
■ ряда профоргов в вопросах индиви
дуального огородничества. Заявки на 
землю профорги собирали в течение 
почти 3-х недель, некоторым проф
оргам (т. Кадыков) пришлось не
сколько раз напоминать о подаче 
списков.

От райзсимордсла получены наря
ды ага 2,25 тонны минеральных фос
форитных удобрений П ближайшиеВниманию

Результаты ишдпшгдуальиого ого
родничества в большой (Мере зави
сят от лгравильтой! подготовки уча
стка, грамотно проведенного сева, 
организации 'соответствующего вы 
бора и подготовки сомян, удобре
ний, ухода и т. д. Не секрет та«- 
же, что большая часть наших ого
родников в этом отношении мало
грамотна. Поэтому совершенно необ-

перед посевнойсовхоза т. Федотовым)
решить ряд таких вопросов, как 
обеспечение спецодеждой, постель
ными принадлежностями, кухонной 
и столовой посудой, лер овинными 
бочками, топорами и  т. л. «ме
лочью», которая имеет, однако, су
щественное значение в организации 
бесперебойной работы. Нам выделе
ны также две автомашины.

.Мы во многом еще .нуждаемся 
(котлы, бидоны, ведра, гвозди 
и т. л.), но все основное для успеш 
ного проведения сег.а. у нас ость.

Результаты сева будут в большой 
степени зависеть от того, как агам 
удастся развернуть полнтнко-воспн- 
талслыгую п агптационно-,маосовую 
работу. Сейчас наша партнйшо-ком- 
сомольская прослойка несколько 
увеличилась. Мы организуем крас
ный уголок, для которого получаем 
в институте 'необходимую литерату
ру, плакаты и т. ш. Газет мы полу
чаем достаточно.

Мы твердо рассчитываем в тече
ние 1-й декады мая закончить сев 
зерновых, а в двадцатых числах 
мая —  н остальных культур. к;
дни будет организована перевозка 
этих удобрений .и раздала их ого- 
1((>.|| якам. Огородной комиссией 
приняты также меры к получению 
удобрений от других организаций, 
имеющих к этому отшешянне. Так 
как (получение удобрений от таких 
организаций ашспц (случайный ха 
рактер и удобрения 'Приходится по
купать но коммерческой цене (как, 
например, в Моеторге) л  за л/рпс- 
чет, то комиссией для подобных з а 
купок организована, специальная аа- 
ннсь желающих.

Н целях обеопечоннч .рассадой за
ключен договор с  трестом благоуст
ройства иа (выращиша'нпе и постав
ку (нашему коллективу 5.000 штук 
капустной рассады. Райзешотдед от
пускает семени свеклы л -моркови. 
Предполагается получить и некото
рые другие семена: ,тук-чернушку, 
горох, бобы II до.

Потребность в семенном картофеле 
намечено- удовлетворить путем кол
лективной закупки его в районах. 
Ото будет организовано в ближай
шие дни.

■ Вопрос об обеспечении инвентарем 
должен решаться путем индивиду
альной закупки его самими огород
ишками. Инвентарь этот сейчас вы
пускается в большом количестве 
трестом местной промышленности и 
имеется в нродажс в соотвстствую- 
щнх магазинах.

ОГОРОДНАЯ КОМИССИЯ.

месткома
холим-о организовать в институте 
цикл лекций, бесед и консультаций 
но этим вопросам.

Такие возможности у  месткома 
имеются и следует их реализовать.

Огородник.

Ответственный редактор 
Д. А. ПРОНОШКИН,.

Л50724 Заказ № 1509 4

,г


